



Ferienaktion in Mettenhof

„Spaß mit Tischtennis statt Langeweile und abhängen“ ist das Motto der Aktion in Zusammenarbeit mit der Abteilung Tischtennis des TuS H / M und des Mettenhofer Arbeitskreises für Kriminalitätsverhütung.

Während der zweiten Sommerferienhälfte 2017 bieten wir jeweils Montag, Mittwoch und Freitag in der Zeit von 16 – 21 Uhr für Kinder und junge Heranwachsende im Alter von 7 bis 27 Jahren eine Ferienaktion an.

Die Kinder trainieren in kleinen Gruppen verschiedene Übungen für die schnellste Ballsportart der Welt „Tischtennis“. Mit spielerischen Aktionen zeigen wir den Kindern die notwendigen Techniken im Umgang mit dem Schläger. Danach ist noch genügend Zeit für verschiedene, witzige Rundlaufspiele. Dabei können sich die Kinder nochmal richtig auspowern.



„Fußball ist Arbeit,
Handball ist Handwerk,
Tischtennis ist Kunst.“

© DJK Ptersee Tischtennis

Wer einen eigenen Tischtennisschläger hat, sollte diesen mitbringen. Bitte bringt auch Sportkleidung, wichtig Hallenschuhe, und etwas zu trinken mit.



Wo: Sporthalle der Max-Tau-Schule,
Odensestraße 6, 24109 Kiel

Wann: jeweils Mo., Mi., und Fr.:
ab 14.08. – 01.09.17

16.00 -18.30 Uhr für 7 – 15 Jährige

18.30 – 21.00 Uhr für 16 -27 Jährige

Bei Fragen: 0176 579 249 02, Michael Bünz

Oder : m.schmidti@gmx.de; Michael Schmidt

